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西東京市議会議員 田村ひろゆき

2018年12月初当選。無所属2期目。1978年7月西東

京市向台町生まれ。向ヶ丘幼、上向台小、田無一

中、中央大学杉並高、中央大学法学部政治学科卒。

元旅行会社社員、武蔵野大学職員、衆院議員秘書。

議員インターンシップの運営など若者の政治参加

を進める活動に学生時代から関わってきました。

ＳＮＳに力を入れ、地元情報や市議会の最新情報

をほぼ毎日発信中。ぜひフォローしてください。

徹底した情報公開・市政をもっとわかりやすく。

市政報告かわら版は、議会翌月の1・4・7・10月発行予定です。

@tamurahiroyuki.nishitokyo

碧山小学校と明保中学校の給食調理委託事業者から、昨年の10月に
２度の異物混入事故を起こしたことを受けて契約を辞退したいとの申
し出が１月15日にあり、代わりの業者を見つけられなかったため、
４月からの給食調理ができない事態になりました。

市長への報告があったのは３月７日、議会への報告はさらに遅く３
月11日以降でした。市長も語気を強めて「報告がとにかく遅い！」
と言っていましたが、教育委員会の一部で抱え込んでしまい、組織
としての対応が遅れたことに厳しい指摘が相次ぎました。

池澤市長２期目最初の予算審査は異例の展開02

■震災用井戸等のＰＦＡＳ検査

市議会での陳情採択を受け、市所有の
震災用井戸等の水質検査が実施されま
すが、暫定基準値を上回った場合の対
応は、「国や東京都及び周辺自治体の
動向を注視する」というもの。単に注
視するだけでなく、どのような対応が
できるかも考えるよう求めています。

２月の市長選挙では、現職の池澤隆史市長が２回目の当選を果たしました。
私の市長に対する姿勢はこれまでも、これからも変わることはありません。引き続き、
よい取組であれば後押しし、課題については厳しく指摘し改善を求めていきます。

さて、２期目最初の予算審査が行われた３月議会は異例の展開でした。上記で説明した
給食調理業務委託の入札不調による予算の訂正や、答弁の訂正・調整のために度々委員
会がストップし、予算特別委員会を計３日以上開催できませんでした。また、議会への
報告が遅い案件も多数ありました。こうした事態を議会としても重く見て、本会議最終
日に議員全員の名前で「幹部職員の職務遂行に関する決議」を提出し、可決しました。

４月からの給食調理委託できず 外注弁当で対応へ01

当面の対応として、外注弁当を請け負ってくれる業者が見つかったのは不幸中の幸いです。スクールランチの
実績がある業者で、栄養バランスの取れたものになるとのことですが、温かい汁物が出せず、アレルギー対応
ができないなどの課題があります。

１日も早く給食調理が再開できるように取り組んでもらうと共に、今後、安定的に給食提供ができるよう、
契約のあり方の見直しや、給食室へのエアコン設置など働く環境の改善を進めるよう求めていきます。

■どうする？ 旧ひばりが丘中学校跡地活用

１月に開催された説明会・意見交換会では、具体的な
活用内容として、誰もが集える広場、ボール遊びがで
きる広場、テニスコート施設が示されましたが、近隣
にお住まいの方からは、様々なご不安の声も寄せられ
ています。各施設の配置や利用時間帯、音や砂ぼこり
への対策などに十分配慮していただき、地域の皆さん
との合意形成が図られるよう要望しています。

一般質問で市長に問う



災害(さいがい)にそなえるため
携帯(けいたい)トイレをくばります

議会報告会(田村ひろゆきの議会トーク) お気軽にご参加を！

以下の日程で開催します。田無の会場はJ:COMコール田無から西東京市民文化プラザ
に前回から変更しました。事前申し込みは不要です。直接会場にお越しください。

①4月19日(土) 15時00分～16時30分 ＠タクトホームこもれびGRAFAREホール1階会議室

②4月20日(日) 10時00分～11時30分 ＠西東京市民文化プラザ4階 会議室1

編集後記
３月議会はいつも季節の変
わり目。花粉や黄砂も加わ
り、ただでさえ体調を崩し
やすいところに、連日の予
算審査が重なるので体力勝
負です。今回は異例の会期
延長もあり、いつも以上に
大変な議会となりました。

活動報告
１月から３月にかけての
田村ひろゆきの活動をご紹介

西東京市二十歳のつどい リレーマラソン大会 広報委員会副委員長を続投 NPO市民フェスティバル 高校生インターンシップ受け入れ

おとなのかたへ：携帯トイレ15個は１人のおよそ３日分とされています。家族が複数いれば、当然備蓄として十分ではあ
りません。在宅避難対策の普及啓発を目的としているので、これを機に、自宅で必要な備えを見直していただければと思い
ます。配布は令和７年度内に行う予定です。この他、各学校へのマンホールトイレの設置や、トイレカーの導入も進めます。

去年(きょねん)のお正月(しょうがつ)におきた能登半島地震(のとはんとうじしん)をおぼえて
いますか。このときに、たくさんの人(ひと)が困(こま)ったのがトイレです。
水道(すいどう)や電気(でんき)がつかえず、トイレの水(みず)をながせなくなりました。
避難所(ひなんじょ)のトイレも、すぐにあふれてしまい、汚(きたな)いのでつかいたくないからと、
水(みず)を飲(の)むのをひかえて、体調(たいちょう)を崩(くず)す人もいました。このため、自宅(じたく)の
トイレにかぶせてつかう袋(ふくろ)と、かためるための凝固剤(ぎょうこざい)をセットにしたものを、
1世帯(せたい)あたり15個(こ)くばります。

ＨＰ・ＳＮＳでも発信中！

非核・平和学習会で日本被団協の田中熙已代表委員が
「ノーモア広島・長崎」と題して講演。被爆当時の体
験談や、若い世代へのメッセージなどを約１時間話さ
れました。会場となった文華女子高校の生徒も多数参
加し、代表生徒からの言葉もありました。

今年は被爆80年の節目の年。西東京市では、高校生か
ら大学生世代の若者スタッフにより企画・運営する、
(仮称)戦後80周年平和大使派遣事業を実施するなど、
平和の大切さを若い世代と共に考える取組を進めていく
予定です。次世代への継承が大切です。

こども
かわらばん

危険な交差点、道路の安全対策を求める04
■保谷小で高架水槽取替工事

一般的な耐用年数である25年を
大幅に超える、46年が経過して
いた高架水槽に破損が見つかり、
早期の取替工事が必要となったた
め、春休みの期間を利用して取替
工事が実施されました。その期間
が一部３学期にかかったため、工
事期間中は児童も仮設トイレによ
る対応となりました。市内の学校
には他にも長期間使用している高
架水槽があるため、点検の頻度を
上げ、優先順位をつけて対応を進
めるように求めています。

西東京市北町から練馬区方向に伸び、将来的には大泉イ
ンター方面につながる道路、放射第７号線の暫定交通開
放が行われました。この放射第７号線と福泉寺通りの交
差点には信号機が設置されておらず、危険との声をいた
だき、３月議会の一般質問で取り上げました。

また、開通済の北町５丁目から６丁目にかけての区間に
は信号や横断歩道がなく、横断歩道のない箇所を渡る歩
行者や自転車が散見されます。この他にも、危険な道路
や交差点があれば、今後も議会で取り上げていきます。

ノーベル平和賞 田中熙已さんが講演03 ■学童クラブの過密化対策

放課後や長期休業の期間に、学校
の特別教室等を学童クラブのス
ペースとして一時利用するタイム
シェア事業。令和６年度に柳沢小
学校、保谷小学校、明保中学校の
３校で開始し、定員に対する登所
人数の割合が約20％軽減される
効果がありました。令和７年度に
は碧山小学校、保谷第一小学校、
向台小学校、谷戸第二小学校の
４校を拡充し、計７校とします。


